



■田子の浦港をきれいに

田子の浦港は川へ捨てられたゴミや製紙汚水でよごれようだい……。田子の浦港管理事務所、関係業者が協力して、5月11日から16日まで、港の大そうじをしました。清掃船で港内のゴミを拾い集めたり、道路をきれいにしました。港の清掃運動は今年はじめてでしたが、これから毎年この運動を続けていきます。



■砂浜で親と子が交歓

ヨイショ！ヨイショ！親と子が力を合わせて綱を引く。母の日の5月10日、田子浦地区の親子約1200人が海岸でゲームや話し合いをしました。親子の対話が少く、青少年の非行化が問題になっているこのごろ、綱引き、ドツチボール、宝さがし、風船あげなどをして、楽しい一日を過しました。

N H K テ レ ビ 5 月 27 日 放 送

70年代彼らの世界

・ 地球管理計画・

富士～ニューヨーク～ロンドン～ストックホルム

宇宙中継

■放送日は5月27日（水）
午後7時30分から9時まで

■富士市からの中継は
富士第1小学校講堂から

番組内容は、環境汚染を人類がどのように乗り切るか70年代の最大の問題だといわれています。この問題に対する世界の動きをレポートし、公害に対する話し合いを「富士市」と「ロンドン」の会場を宇宙中継で直接結んで放送します。

・ジエミニ衛星から見た地球の汚れ
・富士市の話し合い会場
・番組の趣旨説明
・宇宙中継
・ウ・タント国連事務総長のメッセージ